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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1495回例会（当年度第29回の記録） 
 

□令和5年3月8日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 秋田会長 
□ロータリーソング「我等の生業」 
□ゲスト  ポリンさん（青少年交換学生） 
      大成・中学高等学校 教諭 伊藤正一様  
□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 先月2月初めに地区の公共イメージ

向上の取組みを堀尾地区委員長にお話

しいただきましたが、本日は我がクラ

ブの公共イメージ向上委員会山田満委

員長に卓話をお願いしております。地

区および地区内各ローリークラブでは

ローリークラブの存在を地域に理解していただくため

に、認知度の向上を目指して活動を推進しております。

本日は一宮中央RCとしての公共イメージ向上の考え方・

進め方をお話しいただきます。 

 さて先週3月4日5日土曜・日曜に私の誕生祝に「草津温

泉」に出かけました。東京での大学時代に一度仲間との

旅行で訪れただけで、それ以来50年ぶりの訪問でした。

名古屋から車で6時間余かけ片道約400キロの行程で、途

中3回充電してやっと往復する事できました。全国旅行

支援の優待を利用してちょっと得した気分ですが、コロ

ナ感染症対策確認の手続きなど年寄りにはWEBでの対応

が煩雑で苦労しました。皆様方も機会があれば「草津良

いとこ一度はおいで～♪」と草津節で歌われた（日本三

名泉の一つ）草津温泉を一度訪れ体験されてはいかがで

しょうか。4日夜は草津温泉スキー場でナイタースキー

をしながら冬の夜空を彩る花火大会をワンコイン・500

円で楽しみ、5日午前中は晴天のもと春スキーを堪能し

てから無事名古屋まで帰ってくることができました。

とっても疲れましたが元気な身体に感謝してます！ 

 これにて開会挨拶とさせていただきます。 

□次年度地区出向者委嘱状授与 

地区ＲＹＬＡ委員会 委員 浅井 清史君 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 山田満さん、今夜は卓話ご苦労様です。 
       楽しみにしてます。だいぶ暖かくなっ 
       てきましたね。過ごし易くなったのは 
       ありがたいですが、天敵の花粉症真っ 
       盛りで死にそうです！ 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆  先日のカンボジア奉仕活動は充実した 
       時間を過ごすことが出来ました。又、    
       永田さんの餞別で食事もできました。 
       ありがとうございました。 
☆加藤辰己君 ニコボックスの梶原さんと目が合って 
       しまいました！失敗、失敗！！！ 
☆森俊一郎君 山田満君、本日はよろしくお願いいた 
       します。 
☆永田 正君 山田委員長、一宮中央ロータリークラ 
       ブ発展の為宜しくお願い致します。 
☆西岡則男君 山田君、今日の卓話、宜しくお願いし 
       ます。 
☆野田義広君 山田満公共イメージ向上委員長、卓話 
       よろしくお願いします。 
☆尾関一之君 山田さん、今日は宜しくお願いします. 

☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 



 

 

青少年交換学生 ポリン・ブュアデェさん 
 こんばんは。わたしの名前はポリンです。わたしは
日本に来て7カ月です。日本の生活は、楽しいです。日
本でたくさんの場所に行きました。 
 でも日本語はあまりできません。ひらがなは読めま
す。カタカナも読めます。でも漢字は、読めません。
日本語はむずかしいです。私は日本語テスト5級を勉強
してます。日本でできることをもっとしたいです。こ
れからもよろしくお願いします。 
□会員卓話 

2023年3月22日（水）休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2023年3月29日（水）の例会予定 
 

例会変更 

花見例会 

18：00～江美（バス利用17：20一宮商工所集合） 

公共イメージ向上委員会委員長 山田 満君 
 

「一宮中央ＲＣの公共イメージ向上について」 
 

 みなさま、こんばんは。公共イメージ向上委員長の
山田満です。本日は、一宮中央RCの公共イメージの取
組みについてお話をさせて頂きます。 
 ここ数年、地区からも公共イメージ向上の重要性の
話が発信されています。私も研修・協議会に参加し公
共イメージの重要性を理解した上で、自クラブにおい
てどのような取り組みが必要になるかをまとめました
のでお伝えさせていただきます。 
 「公共イメージを向上する」とは、すなわち地域社
会に役立つクラブとして認知してもらうための活動と
考えています。これは、我々が日常行っている活動を
地域社会が正しく理解して頂くための活動と考えてい
ます。そのためには、まず我々が地域社会における
ロータリーの認知度を把握し、ロータリアンであるこ
とを認識した上で、情報の発信を行わなければいけな
いと考えています。 
具体的には、 
①地域社会のロータリー認知度について理解する 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 28名 

73.68％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（2/18） 

100％ 

②一人ひとりが広報意識を高めるため、ロータリアン 
 の意識向上 
③クラブの活動内容の情報を外部に発信する 
④入会への関心を高め、会員増強へ寄与 
になると考えています。 
＜①地域社会のロータリー認知度について理解する＞ 
 国際ロータリー第2660地区が地域社会にむけアンケー 
 トを取られた結果からになりますが、地域社会におけ  
 る一般の過半数は「ロータリー」という言葉をご存じ 
 ではありません。またロータリーを知っている方の 
 40%近くは、口コミで認知されている現状であります。 
 その他にテレビ、新聞、公共機関、看板、寄贈物、 
 SNS等ロータリーを認知して頂いていますが、今後 
 どのように認知して頂けるか考えないといけないと 
 思っています。 
＜②一人ひとりが広報意思を高めるため、 

ロータリアンの意識向上＞ 
 地域社会の認知度の現状を理解した上で、我々ロー 
 タリアンが広報意識を高める必要があります。その 
 ためには、クラブの活動を自信もって発信すること。 
 クラブの素晴らしい活動や魅力について知ってもら 
 うこと。周囲の人たちが持つイメージを客観的に考 
 えること。より多くの人たちにロータリーの理解を 
 広めていくこと。を受け止めて頂けなければいけな 
 いと考えています。 
 そのためには、 
 ・クラブ発足から今日までの軌跡を知り、今後の歩 
  みに共感することが必要です。 
 ・日々のロータリー活動を楽しむ 
 ・ロータリアンを自覚する 
 ・そして、地域社会のロータリー認知度を知る 
 ことになると思います。 
＜③クラブの活動内容の情報を外部に発信する＞ 
 情報を外部に発信する手段として、マスメディア、 
 ソーシャルメディア、ウェブサイトそして口コミが 
 あると考えています。 
 我々が日常行っている活動を、地域社会に情報を発 
 信して伝えて行かなければいけませんが、どのよう  
 な手段が効果的かも含め検討していきたいと考えて 
 います。 
＜④入会への関心を高め、会員増強へ寄与＞ 
 ロータリアンひとりひとりが「ロータリーの広報マ 
 ン」だと考えています。みなさまの意識の向上がク 
 ラブの発展につながります。 
 

 その役目として、公共イメージ向上委員会は常に情 
 報を発信できる体制に取り組みたいと考えています。 
以上、ご清聴ありがとうございました。 

☆  寒さから暖かくなり良い時期になりま   

       した。山田満さん今日はよろしく卓話 

       お願いします。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

□青少年交換学生スピーチ 


